

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	22.06.2017

Anfrage der Seniorenvertretung in Bezirk 8 zur Errichtung von Bestattungsgärten auf dem Friedhof Kalk in Köln-Merheim

Mit Schreiben vom 21.03.2017 fragt die Seniorenvertretung im Bezirk 8 an, ob es möglich sei, auf dem Friedhof Kalk in Köln-Merheim Bestattungsgärten anzubieten und welche Art von Bestattungsgärten angeboten werden sollten.

Die Initiative zur Errichtung von sogenannten Kooperationsgrabfeldern auf den Kölner Friedhöfen geht von den möglichen Bewerbern aus. Derzeit plant die Genossenschaft der Kölner Friedhofsgärtner die Errichtung der Bestattungsgärten auf Flur 45 des Kalker Friedhofs in Köln-Merheim. Nach Vorlage des konkreten Antrages wird die Bezirksvertretung Kalk im Rahmen der Anhörung zur Beschlussfassung durch den zuständigen Ausschuss für Umwelt und Grün über die vorgesehene Gestaltungsplanung informiert werden.